

# PUBLIK BANTEN

## Usai Acara BIC ! Hashtag Matinya Musik Pandeglang Viral di Medsos

Andang Suherman - [PANDEGLANG.PUBLIKBANTEN.ID](https://www.pandeglang.publikbanten.id)

Dec 26, 2022 - 22:21



#RIPMUSICPANDEGLANG

PANDEGLANG, BANTEN, - Viral di Media Sosial hashtag matinya musik Pandeglang setelah berakhirnya acara BIC Festival Musik, Kuliner dan Fashion yang berlangsung di Alun - alun Kota Pandeglang, 21 - 25 Desember 2022 lalu.

"Memang viral juga sih #ripmusicpandeglang di media sosial, bahkan banyak juga anak - anak muda yang memakai kaos bertuliskan hashtag tersebut," ujar Kiki warga Pandeglang, Senin (26/12/2022).

Hal senada disampaikan Adri yang mengaku asal Pandeglang juga menyesalkan adanya dugaan provokasi penolakan konser musik BIC dari sekelompok orang tertentu.

Padahal kata Adri, acara tersebut sangat bagus karena dalam acara bukan saja

akan diadakannya konser musik akan tetapi di acara itu ditampilkan hasil karya kreativitas anak - anak muda dan sajian kuliner serta fashion dari para pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM).

Ditemui di sekretariat BIC, Lukas Luansyah salah satu Panitia Penyelenggara mengaku pihaknya juga mengetahui viralnya HASHTAG RIPMUSICPANDEGLANG di media sosial.

"Mungkin hashtag itu, karena kekecewaan yang dirasakan warga yang awalnya berharap akan mendapatkan hiburan, tapi pada pelaksanaan acara berlangsung tak ada satu pun band musik yang tampil," jelas Lukas

Dikatakan Lukas, akibat adanya penolakan sekelompok orang yang berdampak tidak terbitnya izin konser musik dan hanya izin bazaar menyebabkan kerugian materil dan Immateril bagi panitia penyelenggara BIC.

Kendati demikian kata Lukas, panitia tidak putus asa, dan akan tetap bersemangat terus memacu anak muda menyalurkan kreativitas demi kemajuan dan kesejahteraan bangsa ini.

"Kita akan tetap semangat, mungkin hari ini kita gagal tapi esok bisa jadi kita sukses, selama kita terus berusaha dan berupaya dan memohon kepada YANG MAHA KUASA, ALLAH SWT, Amin YRA," pungkasnya \*\*\*